

KIM

Baktikes Polda Jateng HUT Bhayangkara ke-76, Rektor Udinus : Sangat Menunjang PTM Mahasiswa

Abdul Muthohir - MAGELANG.KIM.WEB.ID

Jun 17, 2022 - 15:14



Semarang - Ratusan mahasiswa Udinus Semarang menerima vaksin Covid 19 yang diselenggarakan oleh Polda Jateng yang bekerjasama dengan Udinus. Bertempat di Kampus Udinus Kota Semarang, kegiatan tersebut digelar dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke-76 tahun 2022. Jumat, (17/06).

Kegiatan yang dihadiri Wakapolda Jateng Brigjen Pol Abioso Seno Aji didampingi sejumlah PJU Polda Jateng tersebut menargetkan 1500 dosis vaksin pada masyarakat umum dan mahasiswa.

Turut hadir dalam kegiatan Rektor Udinus Prof. Dr. Ir. Edi Noersasongko M.Kom beserta jajaran staf dan BEM Kampus Udinus.

Vaksinasi serentak tersebut dipimpin langsung oleh Kapolri Jenderal Polisi Listyong Sigit Prabowo melalui daring dari titik nol Ibukota Nusantara (IKN) Di Kaltim.

Dalam laporannya dihadapan Kapolri melalui daring, Wakapolda menyampaikan bahwa pelaksanaan vaksinasi di Jawa Tengah diselenggarakan di 130 titik sasaran 26.100 orang dan dilaksanakan hingga sore nanti.

"Untuk vaksinasi di Jawa Tengah dosis 1 mencapai 93,63%, dosis 2 mencapai 82,83%, dan dosis 3 (booster) 23,03%. Sedangkan kasus aktif covid-19 di Jateng sejumlah 67 orang, 18 pasien dirawat di RS, dan 49 orang lainnya isoman," ungkap Abioso.

Senada dengan penyampaian Abioso, Rektor Udinus menyampaikan bahwa kegiatan vaksinasi juga menunjang pelaksanaan PTM.

"Kegiatan vaksinasi ini sekaligus untuk menunjang pelaksanaan Pembelajaran Tatap Muka (PTM). Bagi mahasiswa wajib menerima vaksin 1 dan 2 guna mengikuti PTM," ujarnya.

Selain kegiatan vaksinasi yang digelar di Kampus Udinus, Polda Jateng juga menggelar berbagai kegiatan bakti sosial (baksos) dan bakti kesehatan (baktikes) secara serentak di seluruh Polres jajaran.

"Baktikes juga dilaksanakan dengan menggelar pengobatan massal terhadap 508 orang pasien, operasi bibir sumbing terhadap 8 balita, dan melaksanakan khitanan massal terhadap 96 orang. Kegiatan tersebut dilaksanakan terpusat di RS Bhayangkara," lanjutnya.

Kegiatan Baktikes di RS Bhayangkara dipimpin langsung oleh Irwasda Polda Jateng Kombes Pol Untung Sudarto. Dirinya mengungkapkan bahwa kegiatan Baktikes di RS Bhayangkara tersebut menyasar pada kalangan tidak mampu.

"Sehingga kita mengadakan ini (operasi), dalam rangka untuk menolong masyarakat yang tidak mampu agar bisa terbantu dari awal supaya nanti tidak membebani orang tua," ujar Untung dihadapan media.

Seluruh rangkaian kegiatan yang digelar Polda Jateng menyambut HUT Bhayangkara akan berpuncak pada Upacara Hari Bhayangkara di Lapangan Pancasila Simpanglima Semarang pada 1 Juli mendatang.

"Dalam upacara nanti akan ada peragaan, dan pameran oleh Polri. Diharapkan seluruh kegiatan bisa dinikmati oleh masyarakat kita," ungkap Wakapolda.

Wakapolda Jateng menambahkan bahwa seluruh rangkaian HUT Bhayangkara yang dilakukan Polda Jateng merupakan bentuk kepedulian Polri pada masyarakat terutama Jawa Tengah.

"Polri adalah milik masyarakat kita, milik rakyat Indonesia. Jadi masyarakat jangan segan atau sungkan apalagi enggan untuk menjalin komunikasi dan koordinasi dengan kami," ujar Abioso diakhir acara.